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Barriera di Milano - Regio 
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INTCI6 15 / 2022 09/02/2022

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina PIARULLI Maria

CADDEO Emanuele ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CANGELLI Valter - MATAROZZO Federica - PANZARINO Deana

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO:

“IL FUTURO DELL’AREA GERMAGNANO”.

CONSIDERATO CHE

L'area di via Germagnano è stata terra di abusivismo,degrado e abbandono dal 1999.
Una via ,una strada che è spesso comparsa nei titoli di giornali e nelle notizie di cronaca .
Discarica a cielo aperto e a causa di alcuni reati, compreso quello del disastro ambientale dovuto ai
continui roghi tossici.

TENUTO CONTO CHE

Nel 2020 e'  avvenuto il  superamento del campo rom di via Germagnano e dopo l'intervento di
pulizia  e  raccolta  rifiuti  su tutto  il  territorio occupato abusivamente,rimane ancora una parziale
bonifica da ultimare.

VISTO CHE

Incombe sempre la possibilità di una nuova occupazione,sarebbe opportuno pensare e intervenire
con volontà e decisione per un progetto di riqualificazione anche con l'aiuto di privati che si sono
resi interessati a rendere il quartiere più bello e fruibile dai cittadini di ogni genere e età.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

INTERPELLA

Il Sindaco e la Giunta Comunale per conoscere se ci sono le prospettive e dei progetti per portare
quella parte di territorio, sfortunata nel corso degli ultimi anni , ad una meritata riqualificazione
anche con il  coinvolgimento  di  imprenditori  e  cittadini  pronti  a  partecipare  ad eventuali  bandi
Comunali.

Risulta fuori dall'aula la Consigliera PIARULLI

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 21
VOTANTI 21
FAVOREVOLI 21
CONTRARI /
ASTENUTI /
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La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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